

**„Die Schneekönigin“ (Beate Sarrazin)
Premiere in der Kulturfabrik Moabit, Berlin**

Gästebuch:

Liebe Beate!
Nun sehe ich Dich schon zum dritten Mal
in immer grundverschiedenen Charakteren.
Eines bleibt, Deine Grundehrlichkeit
in der Darstellung.
Du kannst machen, was Du willst,
der „Mensch“ nimmt Dir alles ab.
Du bist reif für ein großes Publikum, und
das schreibt für Dich
Elisabeth Bacia, jemand, der
es weiß.
Danke auch für die sensible
Technikführung und das freundliche
Team vom Haus!



Beate Sarrazin in „Die Schneekönigin“
Foto: Z. Aydin

Mit meinen 43 Jahren war ich heute mit
meinem Sohn, 6 Jahre, zum ersten Mal
im „Theater“.

Es war eine wunderbare Erfahrung und der
Wunsch wurde geweckt, mehreres davon
zu erleben!

Vielen Dank Zion + Andre Jekosz

Ein schönes Märchen gelungen aufgeführt.
Die schöne & einfühlsame Stimme der
Erzählerin/Schauspielerin hat uns ins
Märchenreich entführt.

Vielen Dank für einen bewegenden
Nachmittag.

B. Sichtesse & Sohn Jamie
M. Luor und Chantal, Luka

**Theater Anderswo zeigt „Die Schneekönigin“
Spiel, Regie: Beate Sarrazin. Nach: H.C. Andersen**



Die Geschichte der Schneekönigin

Mit dem Märchen „Die Schneekönigin“ lädt Beate Sarrazin ein zu einer Reise in eine unmittelbare, lebendige Welt. Gerda sucht auf einer langen Wanderung im Wechsel der Jahreszeiten ihren während eines Sturms durch die Schneekönigin entführten Freund und Spielgefährten Kai. „Die Schneekönigin“ ist ein Bouquet von Kälte und Wärme, Güte, von bunten Farben bis hin zu eisigen Schneebrocken.

Von einer idyllischen Atmosphäre mit Gartenrosen kommen wir zu einer gefährlichen Begegnung mit Räubern im dunklen Wald... Sprechende Tiere begleiten uns. Es ist eine Wanderung durch ein Kaleidoskop unterschiedlicher Landschaften, mit Gefahren und dem ewigen Kampf zwischen Gut und Böse.

Wann und wo? Am 25. Januar, 16 Uhr, Theater Anderswo, Naheweg 25.

Foto: Veranstalter